



Münsingen, le 11 janvier 2021

## **Communiqué de presse**

CPM Centre psychiatrique Münsingen SA

# **Un service psychiatrique stationnaire d'intervention de crise à Bienne**

**Le Centre psychiatrique Münsingen ouvrira le 1<sup>er</sup> février un service psychiatrique d'intervention de crise (ICB) au Centre hospitalier Bienne CHB. Intégré à la division Psychiatrie Bienne PB, l'ICB est situé à un emplacement privilégié au sein du Centre hospitalier Bienne. Il s'agit d'une unité fondamentalement ouverte pouvant accueillir jusqu'à 20 patient(e)s.**

L'offre de l'ICB est destinée à des personnes à partir de l'âge de 18 ans. L'admission peut se faire en tout temps par le biais du service d'annonce. Un internement à l'ICB se fait par principe du plein gré du patient ou de la patiente. Les séjours peuvent être planifiés ou prescrits en urgence. L'offre est bilingue d/f.

### **Traitement**

Une équipe compétente et expérimentée d'intervenants en cas de crise – médecins, psychologues, thérapeutes spécialisés et membres du personnel infirmier et de l'aide sociale – se tient à la disposition des patient(e)s pour leur prodiguer des soins et leur apporter un soutien moral. Les principaux piliers de l'intervention stationnaire qui dure généralement 7 jours sont des visites médicales thérapeutiques, des entretiens axés sur les soins intégraux, des conseils prodigués par le service social, la stimulation des compétences personnelles et des possibilités de conversion par l'art-thérapie en peinture, l'amélioration du bien-être physique par la détente et le mouvement, ainsi que des discussions de couple ou familiales en cas de nécessité.

### **Ouverture**

En raison du Covid, nous ne pouvons pas proposer de journée portes ouvertes au nouveau service psychiatrique stationnaire d'intervention de crise. Nous avons toutefois invité nos principaux partenaires et médecins référents à venir visiter les locaux en petits groupes et faire la connaissance de l'équipe soignante.

### **Crise**

Rares sont les personnes qui ne traversent pas de crises personnelles au cours de leur vie. Certaines se sortent de cette situation difficile par leurs propres moyens ou avec l'aide de leurs proches. D'autres ont besoin d'un soutien professionnel pour surmonter cette crise existentielle.

Nous voyons aussi les crises comme des opportunités, et usons de nos compétences professionnelles pour aider les patient(e)s à replacer leur situation de vie dans son contexte, à mobiliser leurs ressources personnelles pour gérer la crise, et trouver avec eux des possibilités et perspectives concrètes pour leur avenir.

**Caractères (espaces compris): 2454**



Le CPM Centre psychiatrique Münsingen SA fait partie des plus grandes cliniques psychiatriques de Suisse. Il traite chaque année quelque 3000 personnes, dans les domaines de la dépression et de l'anxiété, de la psychose et des addictions, ainsi que de la psychiatrie gériatrique et de la neuropsychiatrie. Au sein du Centre hospitalier Bienne, le CPM gère en outre la division Psychiatrie Biel/Bienne. CPM SA offre une place de travail attrayante à quelque 750 personnes.

**(471 Caractères)**

#### **Interlocuteurs**

Beat Straubhaar, président du conseil d'administration : 079 311 13 13

Ivo Spicher, directeur : 079 881 23 43

Rainer Krähenmann, médecin-chef de Psychiatrie Bienne PB : 076 449 32 12

#### **Informations complémentaires**

[Site internet](#)

[Brochure](#)

#### **Rendez-vous**

Le Dr Rainer Krähenmann se tient volontiers à disposition pour organiser des visites et des entretiens avec les représentants des médias du 11 au 14 janvier : 076 449 32 12

#### **Contact**

Communication + information

CPM Centre psychiatrique Münsingen SA

Hunzigenallee 1 • 3110 Münsingen

T +41 31 720 81 22

[kommunikation@pzmag.ch](mailto:kommunikation@pzmag.ch)

[www.pzmag.ch](http://www.pzmag.ch)